

## Decretan cierre total de Playa Amarilla por presencia de fragata portuguesa

A partir de ayer, martes 4 de febrero, y tras una resolución emitida por el Ministerio de Salud, se decretó el cierre total de Playa Amarilla debido a la presencia de fragata portuguesa en el sector.

La medida establece la prohibición absoluta del baño y de cualquier tipo de actividad recreativa, tanto en el mar como en la franja de arena, con el objetivo de prevenir riesgos a la salud de quienes visitan el lugar.

Desde las autoridades sanitarias informaron que la decisión se adoptó luego de detectar múltiples ejemplares de esta especie marina, conocida por sus tentáculos altamente urticantes, los cuales pueden provocar graves lesiones en contacto con la piel.

Asimismo, se hizo un llamado a respetar las señalizaciones y las instrucciones del personal de seguridad, recalcando que el cierre se mantendrá vigente mientras persista la presencia de la fragata portuguesa en la zona.

Las autoridades continuarán realizando monitoreos permanentes y evaluarán la reapertura del balneario una vez que las condiciones sean seguras para la comunidad y los turistas.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado